

## **Camaroneros dejan de pescar en Sinaloa**

Escrito por Agencias

Martes 15 de Noviembre de 2022 17:21

---

**+ El segundo viaje, incosteable; reprochan a la autoridad la falta de vigilancia**

**MAZATLÁN, Sin., 15 de noviembre de 2022.-** La flota camaronera sinaloense en gran número ha quedado en los muelles, pues sus propietarios prefieren no arriesgar recursos ante la baja producción obtenida en su primera incursión.

Al resolver atar sus naves, revelan que las 3 a 5 toneladas de camarón de exportación capturadas por los barcos en el “primer viaje”, no son suficientes para cubrir los gastos que una salida implica.

Son gastos muy elevados, sobre todo en diesel, alimentación de los pescadores y sus ingresos, confirmó a través de sus dirigentes la Unión de Armadores del Litoral del Océano Pacífico.

### **TOPOLOBAMPO INACTIVO**

**LOS MOCHIS, Sin.-** Los inspectores de pesca “se hicieron de la vista gorda” y no impidieron que de mayo a agosto se sacara el camarón.

Inspectores desde sus camionetas miraban cómo salían las pangas durante la veda y hoy sufren las consecuencias, “pues se están muriendo de hambre en los campos pesqueros”, lamentó Isaías Espinoza Gutiérrez, propietario de tres barcos de la Cooperativa 12 de Diciembre de Topolobampo.

Hoy la están pasando muy mal todos, porque no hay camarón en altamar ni en aguas interiores y es el resultado de tolerar el saqueo y truncar el proceso de reproducción y desarrollo del crustáceo, aseguró.

## **Camaroneros dejan de pescar en Sinaloa**

Escrito por Agencias

Martes 15 de Noviembre de 2022 17:21

---

**Narra que “no hay nada” ni en la bahía de Topolobampo ni en el Huitusi, donde “también está igual, muy grande el saqueo”.**

**Denunció para medios sinaloenses que en Topolobampo hay un mirador donde está la Comisión Federal y “en las tardes mirábamos cuando 2, 3 carros de Conapesca miraban al ‘panguerío’ salir a pescar, en tiempo de veda, pues”.**

**El líder pesquero comentó que se pasó 3 meses reparando barcos, alistando redes, comprando refacciones y la despensa para el primer viaje (un mes), pero regresan a tierra con muy poco.**

**Espinoza Gutiérrez manifestó que, ahora sí, la vigilancia sobre ellos es permanente, desde el primer día los siguen elementos de la Marina y Conapesca para que no cometan ninguna irregularidad pero ellos, todos, andan en orden, pues de no cumplir con los permisos no se les autoriza el despacho para su salida, terminó.**